

おうぎニュース

令和7年
12月2日号

版画

四年生が版画の作品を鑑賞していました。作品も

タイトルも素敵なものが多くて驚きました。「空飛

ぶねこ」(○○○○○さん)、「雲の上の天使の家」(○

○○○さん)、「支配されたサメの海」(○○○○○

○○○さん)、「二匹のカメの散歩」(○○○○○○○さん)

「虹色ソーダ火山」(○○○○○さん)、「おぼけのチ

ヤチャチャ」(○○○○○○○さん)、「空へのイルカの

一人旅」(○○○○○○○さん)、「ショー

トケーキ列車」(○○○○○さん)など

などです。廊下に貼り出されたら、ぜ

ひ見に来てもらいたいです。



文集

六年生は卒業アルバムの中の作文を書き始め

ました。○○○○○○○さんは「笑顔で楽し

むことを大切にしたい」と、○○○○○さんは

「みんなを笑顔にしたい」と、○○○○○さ

んは「ピアノのオーディションが大きな経験になっ

た」と書いていました。

びっくりやさい

二年生が絵の鑑賞会をしました。○

○○○○○さんは「○○○さんの、ト

マトの塗り方が上手」と、○○○○○

さんは「○○○○○さんの絵は、一人ひ

とり表情がちがっている」と、○○○○○さんは「○

○○○○○さんの絵にナスが二つあることが不思議

と書いていました。どれも素敵な絵です。

